

MOVIMIENTO POPULAR DOMINICANO (MPD)

Partido Marxista-Leninista

CELEBRACION DE LA DIRECCION NACIONAL "PABLO MARTINEZ" DEL M.P.D.

El Movimiento Popular Dominicano (MPD) celebró los días 2 y 3 de octubre del presente año, una reunión de su Dirección Nacional donde sintetizó el proceso de crítica interna que durante varios años se viene desarrollando en el seno de nuestro Partido.

Los acuerdos de la Dirección Nacional, organismo constituido por el pleno del Comité Central y los Comités Regionales del Partido, son la culminación de las críticas a la Táctica "Hilda Gautreaux" y la liquidación conceptual del inmediatez y los demás males que ésta expresó.

La Dirección Nacional, bautizada con el nombre de Pablo Martínez, el fundador de nuestra organización asesinado en La Habana en 1958 por la dictadura de Batista, aprobó el análisis y las conclusiones sobre la situación nacional y la guía política que elaboró el Comité Central, así como el documento sobre la situación del Partido presentado por ese organismo.

La Dirección Nacional trató además sobre la importancia y significación de nuestro Primer Congreso y reiteró la urgencia de que sea realizado el mismo, tanto para nuestro Partido como para el movimiento revolucionario en general.

Los documentos aprobados por la Dirección Nacional serán ampliamente difundidos por el Partido, pero adelantamos aquí una síntesis de algunas de las decisiones tomadas por ese importante evento del MPD para que sean del conocimiento de la clase obrera y de otros sectores populares.

La aprobación de las posiciones que reseñamos brevemente por parte de la Dirección Nacional del Partido, permiten la difusión y aplicación de las mismas por parte del Comité Central y los demás organismos del MPD.

NUESTROS OBJETIVOS ESTRATEGICOS

Nuestro análisis parte de las siguientes premisas:

De que "las vastas zonas de Asia, Africa y América Latina son las zonas donde convergen las contradicciones fundamentales en el mundo contemporáneo; son las más vulnerables de las zonas que están bajo la dominación imperialista y constituyen los centros de la tempestad de la revolución mundial";

De que "el movimiento revolucionario democrático nacional en estas zonas y el movimiento revolucionario socialista internacional son las dos grandes corrientes históricas de nuestra época".

De que la República Dominicana es parte integrante del llamado Tercer Mundo y como tal padece los efectos que la dominación imperialista ejerce sobre éste;

De que nunca hemos sido dueños de nuestro propio destino porque el colonialismo primero y el imperialismo después han determinado e impuesto el curso de nuestra historia en sus aspectos fundamentales;

De que la presencia del Imperialismo Norteamericano en la República Dominicana no se reduce a establecimientos industriales, comerciales, financieros, asesorías en diversos sentidos, sino que, además, dada su integración en el aparato político del Estado, le imprime la orientación general que armoniza la múltiple presencia de su dominio. De esa manera, el gobierno local deviene en un instrumento bajo su control y le sirve para enmascararse en él, tal como señalara El Moreno.

En función de esto, la liquidación de la Dependencia que padecemos los dominicanos se convierte en la condición principal para poder aprovechar nuestros recursos en concordancia con las necesidades del desarrollo económico, social y político que asegure el bienestar de nuestras grandes mayorías.

En esta época de tránsito del capitalismo al socialismo, solo el proletariado puede encabezar consecuentemente el proceso de liberación de los pueblos y culminar la Revolución Nacional

Democrática que implica la liquidación de la Dependencia.

Al realizarse la Revolución Nacional Democrática se habrán sentado, por el papel hegemónico del proletariado en la dirección de la misma, las condiciones para el desarrollo de ese proceso hacia el Socialismo y el Comunismo.

La nueva democracia estará dirigida por la clase obrera a través de su Partido y se diferenciará de la vieja democracia, que el control de la burguesía convierte en un instrumento para consolidar el dominio del capitalismo sobre la población. Bajo la dirección del proletariado, la democracia servirá al proceso hacia la Revolución Socialista y la lucha por implantar el Comunismo.

Estos y no otros son los objetivos estratégicos del MPD.

LA LUCHA POR EL DESPLAZAMIENTO DEL GOBIERNO ACTUAL ES EL OBJETIVO POLITICO INMEDIATO DEL PUEBLO DOMINICANO

Al partir de los puntos de vista anteriormente expuestos, la Dirección Nacional reiteró que es tarea urgente de todos los comunistas, revolucionarios y patriotas en general, oponerse abierta y resueltamente a la continuidad balaguerista y luchar por el desplazamiento del gobierno de turno, en este caso el régimen balaguerista, por ser éste la careta de la dominación imperialista.

"Los comunistas no pueden ni deben renunciar ni por un minuto a su labor propia e independiente de educación comunista, de organización y movilización de masas". Y en cada coyuntura, deben indicar a las masas qué hacer, hacia dónde orientar el grueso de su actividad.

La lucha por los fines estratégicos del proletariado impone el enfrentamiento contra el aparato político formalmente nacional que sirve a los intereses del imperialismo norteamericano.

La lucha anticontinuitista deviene en la tarea política general más urgente de las fuerzas progresistas y de toda la Oposición.

Pero además, contrariamente al pasado en que olvidábamos que al combatir al presente régimen enfrentábamos al imperialismo norteamericano enmascarado en él, ahora —al reiterar la necesidad de la lucha anticontinuitista— debemos hacerlo en forma tal que ésta sirva realmente al desarrollo y expansión del combate antiimperialista y de las fuerzas del socialismo.

La defensa intransigente de la soberanía nacional, las libertades públicas y los intereses económicos y políticos inmediatos del proletariado y de las masas trabajadoras del campo y la ciudad, tiene que ser el punto de partida y el contenido principal de nuestra participación en las jornadas antibalagueristas a que está abocado el pueblo dominicano.

Nuestro objetivo para toda esta etapa es la Revolución Nacional Democrática. Esto determina que en cada coyuntura que participemos, lo hagamos para impulsar el crecimiento político, ideológico y organizativo de los sectores principales en que deseará la lucha por la plasmación de esta revolución.

Asimismo, determina nuestra disposición de establecer puntos de coincidencia o acuerdos con partidos y personas opositores para desencadenar acciones conjuntas en la dirección de enfrentar la continuidad balaguerista, al tiempo que luchamos por el fortalecimiento y la coordinación de las organizaciones reivindicativas de las masas e impulsamos especialmente la coordinación con las fuerzas revolucionarias y progresistas que trabajan en el seno de las mismas.

De esta manera, la participación del proletariado en cualquier coyuntura, por limitada y transitoria que sea, servirá para ensanchar su conciencia y fortalecer sus filas, política, ideológica y organizativamente.

;;RECTIFICACION, LUCHA Y UNIDAD!!

DIRECCION NACIONAL DEL
MOVIMIENTO POPULAR DOMINICANO (MPD)